



# Danke, danke und danke!

Ein winterlicher Treffpunkt für Gross und Klein sollte es werden und dank der ganzen Bevölkerung ist es das auch geworden. Vielen Dank für das dem Team geschenkte Vertrauen mit den vielen Besuchen bei Chappelle-on-Ice, damit hat die Bevölkerung den Organisatoren schönsten Lohn für ihre Arbeit gegeben.

Das unermüdliche Engagement der Helferinnen und Helfer hat alle mehr als beeindruckt. Für diesen Einsatz ein riesiges Dankeschön.

Das OK freut sich jetzt schon auf einen tollen Abschlussevent mit den Helferinnen und Helfern. «Lasst Euch überraschen!» meint der OK-Präsident Rick Gübeli schelmisch.

Auch allen Firmen und Privatpersonen, welche das Projekt so grosszügig unterstützt haben, an dieser Stelle nochmals ein grosses Dankeschön. Ohne diese Unterstützung wäre die Realisierung dieses Projektes nie möglich gewesen.

Hier einige Impressionen.

